
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Jerusalem ist die größte Stadt in .

Für Israel ist es die Hauptstadt. In der Bibel ist Jerusalem

ein wichtiger Ort der .

Bereits König Salomo hatte dort einen Tempel bauen lassen.

Das war auf dem heutigen . Der wurde aber zerstört.

Viel später ließ König Herodes einen neuen, größeren  bauen.

Davon steht heute noch eine Mauer. Sie heißt Klagemauer. Viele Juden beten dort.

Auch darum ist  eine heilige Stadt für die Juden.

Mohammed hat den  gegründet.

Er so+ am Ende seines Lebens nach Jerusalem gegangen sein.

Dort stieg er in den  auf.

An diesem Ort auf dem Tempelberg steht heute der Felsendom.

Gleich daneben erbauten die  die

al-Aqsa-Moschee. So wurde Jerusalem auch heilig für die Muslime.

 war auch manchmal in Jerusalem.

Nach dem Abendmahl wurde er dort getötet und begraben. Über dem 

steht heute die Grabeskirche. So wurde Jerusalem auch heilig für die .

Im Jahr 1980 wurde Jerusalem durch ein Gesetz zur Hauptstadt.

Viele  wo+en das aber nicht so haben.

Die Palästinenser sagen nämlich, dass ein Teil der  ihnen gehört.

Deshalb geht der Krieg zwischen den Juden und den  immer weiter.

Auch viele andere Länder 8nden es nicht richtig, dass Jerusalem

die Hauptstadt des  Israel sein so+.

Ihre Vertretungen arbeiten deshalb nicht in Jerusalem,

sondern in der Stadt .
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